

くりもとミレニアムシティ+あさひミレニアムシティ 「今年のワークショップ」

今年はくりもとミレニアムシティと共にあさひミレニアムシティもワークショップの舞台になりました。

建設途中のあさひミレニアムシティでは、セルフビルトとして施設や農地づくりを行いました。

月例ワークショップの他に、あさひミレニアムシティのセルフビルトをするために番外ワークショップも行いました。

No.119



収穫の季節

実る稻・野菜・つながり

2009年10月24日～25日

有機の田んぼで、稻刈り体験を楽しみました。翌朝は恒例となった野菜の酵素づくりを行いました。

No.120



未来ビレッジサミット 体験ツアー

2009年11月23日～26日

未来ビレッジサミットの体験ツアーが、第120回ワークショップとなりました。同時にミレニアムシティでワークショップを始めたまる10年の節目のワークショップともなりました。

No.121



未来ビレッジ映画祭 2009

映画から見る未来ビレッジ

2009年12月26日～27日

コタツに入って映画を見る、恒例の行事となりました。

翌日は工事中のあさひミレニアムシティの見学を行いました。

No.123



海のステージづくり ミレニアムシティエコ大学

2010年2月27日～28日

あさひミレニアムシティで、海が見えるデッキに張る板に塗装するワークショップを行いました。隠れてしまう板の裏にはみんなで夢を書きました。

No.125



すごいぞ！大人が本気 でエコビレッジ！

持続可能なコミュニティ

2010年4月24日～25日

HOSP!(持続可能なコミュニティを本気でつくる大人たちの会)をお迎えしてのワークショップです。翌日は野草の酵素づくりや有機農業の体験を行いました。

No.124



No.126



開拓者の足音 海の棲家づくり

2010年3月27日～28日

あさひミレニアムシティで垂直盆栽という壁面緑化の工事を手づくりを行いました。翌日はくりもとミレニアムシティで有機のニンジンの収穫を体験しました。

No.127



完成直前 あさひミレニアムシティ第1期 あさひミレニアムシティ オープンハウス

2010年7月31日～8月1日

海のステージで、ソーラー茶会を行いました。続いて、協生農法の農地に作られた小山の上に果樹を植えました。翌日はあさひミレニアムシティの敷地で工事の様子を見学しました。

No.129



試行から実行へ 移住に向けてのセルフビルト

2010年6月26日～27日

あさひミレニアムシティの施設整備をセルフビルトで行いました。

育てるエコビレッジ あさひミレニアムシティ育成中

2010年8月28日～29日

完成間近のあさひミレニアムシティの見学会を行いました。東京の猛暑がうそのように、涼しい風が吹いてきました。

番外ワークショップ

No.7



土に触れる

2010年3月20日～21日

土に触れるワークショップ。最初は土木工事です。設備のための溝を掘ったり、大きな穴を掘ったり。土と格闘の2日間でした。

No.8



土に触れる2

2010年4月17日～18日

今回のセルフビルトは垂直盆栽。このシステムを開発した左官屋さんの指導を受けながら、壁に土を盛り上げました。

協生農法

協生農法とは、三重県の大塚隆氏によって考案された農法です。無農薬・無化学肥料・不耕起栽培の農法で、多くの種類の野菜や樹木を混成させ、それが協生するかたちをとる農法です。この協生農法を、普及させようと「協生農法研究所SE FAR！」(<http://www.syncologicalfarming.com/>)という組織を立ち上げたのがフランスで物理学の研究している船橋真俊氏です。各地の協力者を探していたところ、ミレニアムシティのホームページに出会い、ご連絡をいただきました。お話を伺い大いなる可能性を感じましたので、あさひミレニアムシティで取り組むことにしました。

No.9



畑づくり

2010年7月18日～19日

成田にある妻わら農場を見学しました。この農場では、循環農法と協生農法を実践しており、あさひミレニアムシティの参考になります。あさひミレニアムシティでは、協生農法の畑づくりを行いました。畑の中にはたくさん的小山ができました。

No.130



協生農法の思考と試行 育てるエコビレッジ2

2010年9月25日～26日

あさひミレニアムシティでチャレンジする協生農法の説明を伺い、実際に農作業を行いました。夏に植えたものはすでに収穫できるようになっていました。

No.10



基礎が肝心

2010年9月18日～20日

初日はくりもとミレニアムシティ第1期のセルフビルトです。基礎のための穴を掘りました。翌日はあさひミレニアムシティで畑に種を播きました。

